
八尾ロータリークラブ　2022－2023年度　　　会長　吉本　憲司　　　幹事　稲田　賢二

事務局　八尾市清水町1-1-6　八尾商工会議所２Ｆ
ＴＥＬ　072-991-2129　　ＦＡＸ　072-924-0010
URL　www.yaorc.com　　E-mail　 info@yaorc.com

例会日　毎週水曜日　午後０時30分－午後１時30分
例会場　八尾商工会議所３Ｆ
創　 立　1961（昭和36）年3月28日

国際ロータリー　第2660地区2022-2023年度

八尾ＲＣバナーの主旨
「我々のクラブは、老いも若きも
相手を敬愛し、和気あいあい、
楽しいクラブライフを送っている
ことが誇りであります」

vol.62
No.37

2023 4
12

 

●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 「我等の生業」

●ゲストの紹介

　　　米山奨学生　ダン，ティテゥン　ズン様

●出席報告

●米山奨学金贈呈

●ロータリーの友紹介

　　　クラブ広報委員会　浦上 健司 委員

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話　　「COVID-19 これまでとこれから」

　大阪大学 医学部附属病院 感染制御部 教授　

　　　忽那　賢志　先生

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

4/19　「地区委員 活動報告」

　地区職業奉仕委員会　小谷委員長

　地区財団委員会　資金管理小委員会

　　　相馬委員長

　地区RYLA委員会　友田委員長

　地区インターアクト委員会　曽家委員長

　地区ローターアクト委員会

　　　児林副委員長・大槻委員

　４月に入り今月は、田中正勝会員と松下和彦会員の

お２人を、新しい仲間としてお迎えすることができ、う

れしく思っております。田中正勝会員は、児林会長エ

レクトのご紹介で入会していただきました。この先のご

活躍に、期待しております。縁あってこれからは、RCと

いう新たな所属先が増えることになりますが、これを契
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機により心豊かな人生となりますことを願っております。

またカウンセラーは、山本勝彦会員にお願いしており

ます。新会員がクラブに上手く溶け込んでいけますよ

う、よろしくお導きください。

　そしてもう１人の松下会員は、昨年12月で解散され

た八尾中央RC様からの移籍で、入会していただきま

した。ご存知の方もあろうかと思いますが松下会員は

ロータリー歴も長く、経験豊富なロータリアンでいらっ

しゃいます。ただこれまで所属されていた八尾中央Ｒ

Ｃ様と八尾ＲＣでは、多少の文化の違いや勝手が異な

ることもあるかもしれません。そこでカウンセラーの井

川会員には、できるだけ円滑に八尾ＲＣに馴染んでい

ただきますよう、ご支援をよろしくお願いいたします。

　今年度はこれまでの新入会員さんも含め、カウンセ

ラーの皆さんには入会後３ヶ月間程度をめどに、例会

時には隣同士に座っていただき、さまざまな角度から

ご助言いただくようお願いしております。そしてある程

度、例会の雰囲気にも馴染んでこられましたら、今度

はいろんな席に座っていただき、いろんな会員との交

流も深めていっていただければ、と考えております。

先輩会員の皆様も、若手会員を見かけられたら「今日

はこっちへ座ったら？」とあたたかい声をかけていただ

ければ、うれしく思います。

　新しい仲間が加わり、新戦力が順調に成長して活躍

していただけるようになっていけば、それがクラブ全体

の新たな活力にもなってまいります。八尾ＲＣがより活

気に満ちた場となり、会員の皆さんも元気をもらえるよ

うなクラブへとますます発展していくことを願っておりま

す。

▼本日夜に米山奨学生のオリエンテーションが開

催され、福田会員に出席いただきます。

▼8日に次年度のための地区研修・協議会が開催

されます。対象の方はご出席よろしくお願いいたし

ます。

▼春のRYLAセミナーが、5月3～5日に府立青少年

海洋センターで開催されます。参加される方は、事

務局までお申し込みください。

▼本日例会後、理事会を開催します。

▼田中　正勝　会員

　この度は入会させていただき、ありがとうございます。

私は昭和45年生まれで、電気工事業を営んでおりま

す。主に空調設備を取り扱っています。今後ともよろし

くお願いいたします。

▼松下　和彦　会員

この度は迎え入れていただきまして、感謝しておりま

す。八尾中央RCに在籍しておりましたが、ご縁があり

親クラブへの「里帰り」と思っております。恩智駅前で、

歯医者をしております。よろしくお付き合いください。

▼前年度社会奉仕委員会・相馬　康人　委員長

　昨年度に里親里子への支援事業として、将来の糧と

なるようプログラム用ロボットの寄贈をアーテック様のご

協力で実施しました。その成果発表会が２月に行われ

ましたので、その時の模様を動画でご覧ください。

　自走する車のプログラムに取り組みました。なかなか

難しかったようですが、プログラミングを子どもたちが

学ぶことができました。なおこの事業で、RIの意義ある

奉仕賞をいただいております。

そ の 他 の 報 告

新 会 員 の 紹 介

幹　事　報　告



「私を語る」

▼山部　秀樹　会員

　私は昭和42年に大阪市で生まれ、その後は藤井

寺市で育ちました。学校では野球やバスケットボー

ル、柔道と、スポーツばかりしておりました。高校卒

業時には教育に厳しかった父への反発もあり、大

学進学をあきらめてプラスチック製造の工場で働き

始めました。

　そこでは懸命に働きましたが、やがてより規模の

大きな会社へ転職しました。しかし高卒の中途入社

ということで、給料は限られていました。そして不動

産業界へ転身し、そこでは成績トップになりました。

しかし役員に選ばれなかったことから辞表を提出、

大阪市内に転職することになりました。

　その後、オーナーさんの不満を解消したいと、賃

貸マンションの管理会社を創業します。当時はリー

マンショックで厳しい時期で苦労もありましたが、た

くさんの方々に協力いただきました。今、振り返って

も、まわりの人に恵まれた人生だと思っています。

　現在は15期を数え90棟、1,700室以上を管理させ

ていただいています。自分自身が納得できることを

大切にしながら、少しでもオーナー様の不満を軽

減することを目指し、当たり前を当たり前とせずに

今まで走り続けてきました。

　見込んでいた社員に去られたりしたこともありまし

たが、息子たちも迎え入れ、現在も頑張っています。

盛和塾にも２年間参加したことがございます。

　そして最近は、社員や家族の将来も考えていか

ねばならないと考え、休日も増やせるように取り組

んでいます。

　奉仕には興味がありますので、これから八尾ＲＣ

でも努力してまいりたいと思っております。よろしく

お願いいたします。

▼大石　倫太朗　会員

　海外不動産のコンサルティング会社を経営しており

ます。神戸に生まれ、父は土木設計の会社を経営し

ておりました。灘中学校の近くに住んでいましたが、六

甲中学へ入学しました。中高一貫校で、ラグビーをす

ることになり、兵庫県代表にも選ばれました。

進学校でしたが高校卒業を前に父が急死したこともあ

り、進路を変更して神戸大学へ進学しました。大学時

代に家庭教師の仕事を始め、23歳で起業しました。

いろいろと苦労もありましたが、友人に誘われて香港

などで金融の勉強をしました。海外の金融商品などの

知識を得て、海外不動産を日本の方に紹介したりして

います。マニラで投資用のマンションの販売などをし

ています。興味をお持ちの日本人の方に、現地の物

件を案内するなどしています。

今回入会させていただきました八尾ＲＣでも、頑張っ

ていきたいと思っております。これからもよろしくお願

いいたします。

▼吉本会長　田中正勝会員、松下会員、ご入会お

めでとうございます。

▼長竹副会長　松下先生、田中さん、ご入会おめ

でとうございます。大石さん、山部さん、「私を語る」

楽しみです。

▼稲田幹事　松下さん、田中正勝さん、入会おめ

でとうございます。これからよろしくお願いします。

本日卓話、大石さん、山部さん、楽しみにしていま

す。

卓 　 　 話

ニ　コ　ニ　コ　箱



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 谷口　善紀　　副委員長 ▼ 菅野　茂人
委　  員 ▼ 居相・原田・田中（貴）・児林（健）

▼松本会員　読み返しました。ヘミングウェイの「老

人と海」を。老人の漁師サンチャゴの心の描写が

淡々と綴られるなか、度重なる苦境にめげない彼

の姿に心を打たれます。漁はひどい失敗に終わり

ますが、物語の終わりで再度の出漁を誓います。

老人の不屈の精神に接します。私はそこでこの本

の良さを学ぶのです。皆様一度読んでみてくださ

い。

▼中島・野村会員　ご夫人誕生日。

▼山本（昌）会員　山部さん、私を語る、楽しみにし

ています。気楽にして下さい！

▼中川・宮川会員　例会欠席お詫び。

▼山本（勝）会員　早退お詫び申し上げます。私を

語るの山部さん、大石さん、ごめんなさい。在籍内

祝い。

▼菅野会員　新入会員の皆様、入会おめでとうご

ざいます。

▼田中（正）会員　児林会員、輝へのご支援ありが

とうございました。在籍内祝い。

▼新宮・山陰・吉田・相馬・福村・谷口・児林（健）会

員　大石会員、山部会員、「私を語る」よろしくお願

いします。頑張って下さい。楽しみにしています!!

▼児林（秀）会員　本日、田中正勝さん、松下さん、

入会おめでとう御座います。私を語る、大石さん、

山部さん、よろしく御願いします。楽しみにしていま

す。

▼西村会員　祝 開幕4連勝!!在籍内祝い。

▼小谷会員　例会に来る途中で八尾小学校の入

会式に出席した親子さんに会いました。初々しくて

良い気持ちになりました。

▼大槻会員　児林会長エレクト、先日はお世話に

なりました。

▼富田会員　今月17日で59歳になれるようです。

来年はカンレキ…。全く実感ないです。誕生内祝

い。

▼友田会員　5月3日～5日の春のRYLAセミナーの

ご協力をお願いします。

▼平尾会員　4月1日付で私が会長、息子が社長に

なりました。今後ともよろしくお願いします。

▼佐々木会員　家内の誕生日祝いの花ありがとう

ございました。家内も喜んでおりましたが、できれば

花より団子が良いと申しましたが、それならニコニコ

がもっと多く必要だと叱っておきました。

▼倉内会員　よいことがありました。

▼原田会員　よいことがありますように！

▼倉角（弥）会員　先日は会員研修ありがとうござい

ました。本日は大石さん、山部さん「私を語る」頑

張って下さい。

▼加藤会員　ご夫人誕生日。

▼北山会員　先日、児林健太会員、大変お世話に

なりました。父の「古希」の祝いを盛大に行うことが

出来ました。

▼松下会員　本日宜しくお願い申し上げます。

■ 出席報告

月日

3/22

3/29

4/5

会員数

64

64

66

出席

39

40

47

うち出席規定
適用免除者

10

9

10

メーク
アップ

1

出席率

67.24％

70.18％

78.33％

確定
出席率

68.97％

日時：２０２３年４月５日（水）

承認事項

1. 前回議事録

2. ３月会計報告

3. 事務局員業務委託の件

4. 4月19日以降の例会場レイアウトの件

5. 春の親睦旅行（パイプ椅子追加）の件

6. 春のRYLA登録料の件

7. 炉辺会議の件

8. ウズベキスタン日本語学校への支援

9. 「誰でもヒーロー」への支援

10. 里親・里子への支援の件

11.4/13（木）、4/14（金）、4/28（金）、5/1

（月）、5/2（火）事務局 休暇の件

理事会議事録
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